



Para formar parte de la información

[Actualidad](#) [Deportes](#) [Economía](#) [Espectáculos](#) [Gastronomía](#) [Política](#) [Salud](#) [Tecnología](#) [Opinión](#)

Principal

Ni ovni, ni meteorito: avistamiento en Chile sería un avión

Autor: Editor ER el Mié, 08/05/2013 - 16:07.

[Actualidad](#) [Avión](#) [meteorito](#) [ovni](#)

Pese a que hubo versiones que hablaron incluso de que el objeto podía tratarse de restos del cometa Halley, el avistamiento del pasado lunes en Iquique (Chile) cada vez se asemeja más a un avión.



Recordemos que ese día pasada las 19:00 horas, individuos de la ONG ambientalista Orca Chile filmaron un objeto luminoso en los cielos, según consignó Emol.

Pero se trataría de un avión. Así lo aseguró Diego Mardones, astrónomo de la Universidad de Chile e investigador del Centro de Astrofísica (CATA), quien en conversación con Radio Bío Bío indicó el por qué de su hipótesis.

“Por la forma en que sale el chorro, por el largo y las estructuras, por tener una dirección y velocidad estable, todo es más consistente con un avión... es más, el avión hasta se puede ver en el video, no claro, pero en la parte de adelante de la estela”, relató el científico.

Síguenos en...

Me gusta 30.429 Enviar

886

Seguir a @Informe21 121K seguidores

@informe21

Astrología



¿Qué te depara el destino para hoy?... En pocas palabras el Horóscopo te lo revela



¿Qué nos dice para este Lunes 10 de Junio el mejor astrólogo del mundo?

Ultimas noticias



ABP “Este Gobierno es una oferta engañosa para el pueblo”



Capriles responde a Rangel: Buen chiste el de los aviones de guerra



Lluvias dejan seis muertos y más de 23.500 afectados en Guatemala en 2013

¿Demi Lovato y Wilmer Valderrama se van a vivir juntos?

Mardones además explicó la estela que se ve en el video, que ha sido el elemento que ha generado incertidumbre. "Algunas veces en la parte de atrás del avión el aire expulsado se enfría y se condensa, produciendo agua atmosférica. Entonces, a veces sale en forma de chorro, se expande, se enfría y da la impresión que fuera una nube, pero depende también de las condiciones climáticas y el horario, y en este caso fue en el norte y al atardecer, por eso el color", afirmó.

En relación a que podría tratarse de un meteorito, el astrónomo comentó que "hubiese sido más rápido, habría explotado o pasado algo más extraordinario".

Finalmente, sobre versiones que apuntaban a que podría tratarse de restos del cometa Halley la opinión de Mardones fue tajante. "Es absolutamente falso por órbita e instante... en este minuto el cometa está cerca de Neptuno, casi en el punto más lejano nuestro. Nos faltan unos 40 años aproximadamente para que suceda algo así", aseveró.

Fuente: <http://tecnologia.biobiochile.cl/notas/2013/05/07/ni-ov-ni-ni-meteorito-a...>

Compartir

Enviar por correo esta página

Versión para impresión

Me gusta

30.429

Enviar

Seguir a @informe21

121K seguidores

@informe21

Comentarios



Agrega un comentario...

Publicar en Facebook

Publicar como Alejandro Leal Obreque (¿No eres tú?)

Comentar

Plug-in social de Facebook



Noticias más leídas del día



Profeta Dos Santos:
"Maduro tiene cáncer"
(Video)



Carlos Ponce besó a Daniel
Sarcos en la boca (Video)



Mario Silva: Diosdado
Cabello es el enemigo de la
'revolución'



Detenido "in fraganti" Trino
Martínez, asesor del
Indepabis



Jimena Araya responde un
Tweet tras la captura del
"Niño Guerrero"



Los nueve culpables del
envejecimiento



Vladimir Gessen: EEUU
prefiere a Maduro que a un
golpe de estado



Sebastián Ligarde: 'Dios
hizo a la gente homosexual'



Productos de Mi Casa Bien
Equipada se podrán

Noticias relacionadas



Avión de pasajeros estuvo a punto de chocar con OVNI